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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

外 部 卓 話
「知的財産と岡山県内での支援について」
（公財）岡山県産業振興財団ものづくり支援部  知的財産支援課長  美甘  ゆき  様

（INPIT岡山県知財総合支援窓口 事業責任者）
　新型コロナウイルスの感染拡大により、急速にデジタル化が進みました。ネット販売、
オンライン商談会などがグローバルに展開しており、販路拡大のチャンスが増えていま
す。その一方で、他社の権利を侵害してしまうリスクも増大しています。インターネット社
会では、適切な知財戦略がますます重要になっています。
◆知財を経営戦略に活用する
　企業において競争優位を保つには、技術やデザイン、ブランドなどの知的財産を差別化要因とすることが有用
です。これら知的財産を適切に保護することで競争優位に立つことができます。逆に、知的財産に対する認識が
甘いと、自社の強みである知的財産を他社に奪われてしまうこともあります。また、知らず知らずのうちに他者の権
利を侵害してしまい訴えられてしまうこともあります。自社の知的財産について正しい認識と視点を持ち、経営戦
略と併せて、知財戦略も検討されることをお勧めします。
◆経営デザインシート
　自社の存在意義を意識したうえで5年後、10年後といった将来の「ありたい姿」を構想する未来志向のフレーム
ワークです。社会や顧客に寄り添った価値を提供するために、バックキャストの考え方に基づき、経営者のみなさ
んの構想を手助けするツールです。経営デザインシートを作成する過程では自社の「知財」が果たす役割をしっ
かりと認識できるようになっています。経営戦略を作成しながら、同時にその中での知財戦略も策定することがで
きます。岡山県知財総合支援窓口では、この経営デザインシートの作成も支援しています。
◆INPIT岡山県知財総合支援窓口
　経営者のみなさんの知的財産に関する課題や悩みに対する支援を行っています。窓口担当者では対応の難
しい専門性の高い内容については、弁理士や弁護土などの専門家からのア ドバイスを受けることも可能です。秘
密厳守、相談は無料です。お気軽にご連絡下さい。 
https://chizai-portal.inpit.go.jp/madoguchi/okayama/
◆岡山県産業振興財団
　岡山県産業振興財団では、県内中小企業の皆様の
経営支援、人材育成及び確保、事業承継、販路開拓、 
研究開発など様 な々支援を行っています。ぜひご活用く
ださい。
https://www.optic.or.jp

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　７名 出 席 率　83.33％　　　　
欠 席 者　福元，久松，児島，西岡，田原，氏房，山田

ゲスト・ビジター
〈ゲスト〉　　
　国際ロータリー第2690地区 第９グループ　　　　ガバナー補佐　岡﨑　邦泰　様
 ガバナー補佐随行者　工藤恒一郎　様
〈ビジター〉　岡山RC　貝畑　雅二　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　６日に発生したトルコ・シリアの地震については皆様ご存じのとおり3万3000人を
超えるかたが亡くなり、さらに増えるとのことです。トルコは1999年にも大規模な
地震がありましたが、今回のは被害が大きく2011年の東日本大震災の倍以上の被害
規模になるということです。
　日本とトルコは友好国であり、130年以上の歴史があります。東日本大震災のときは、トルコから
も多くの支援をもらいました。我がRCとしてもどういう形になるか解りませんが、寄付の話がある
と思いますので、そのときは皆様よろしくお願いします。
　それから、3月21日の友好クラブである京都朱雀ＲＣの30周年式典には大勢の参加の申込をいただ
き、大変ありがとうございます。
　京都の木村会長から直々にお礼の連絡がありました。「全員で精一杯準備して満足いただける式典
に致しますのでよろしくお願いします」とのことでした。皆様当日はよろしくお願いします。
　さて、3月13日からはマスクの着用について、屋内外を問わず「個人判断」に委ねるということに
なりそうです。
　コロナもそういう段階に来たということですが、我が北西ＲＣとしても例会などでの「マスクの着
用」に関しては早めに方針を決める必要があります。また皆様の御意見も頂戴すると思いますのでよ
ろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 2023-24年度版ロータリー手帳のご案内がございましたので、注文表を回覧いたします。　
お手数をおかけいたしますが、該当欄にご記入くださいますようお願いいたします。

② 本日例会終了後13:30より3F「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議
会」を開催いたしますので理事・役員・委員長・ 部会長の皆様はご出席よろしくお願いい
たします。

③ 京都朱雀RC創立30周年記念式典にご出席の皆様に当日のアンケートを配付いたしましたのでご回答く
ださい。

④ 「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
国際ロータリー第2690地区第９グループ ガバナー補佐 岡﨑邦泰 様 ：
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区第9グループガバナー補佐　岡﨑邦泰様、随行者　工藤恒一郎様の

ご来訪に感謝しスマイルします。今日のクラブ協議会、よろしくお願いします。
公益財団法人　岡山県産業振興財団ものづくり支援部　知的財産支援課長　美甘ゆき様、本日
の卓話よろしくお願いいたします。

堀川会員 : 岡﨑ガバナー補佐、随行者工藤様のご来訪に感謝して。
樋口会員 : 美甘様、本日は卓話よろしくお願いいたします。
山下会員 : 羽生九段が王将戦で藤井王将に２勝目をあげましたのでスマイルします。

本日はアメリカンフットボール『スーパーボウル』の日です。帰るまで勝敗楽しみにしてTV録画を観る
予定です。（結果は内緒にしてください。） ５件　26,000円（累計989,000円）

ガバナー補佐挨拶 国際ロータリー第2690地区　第９グループガバナー補佐　岡﨑　邦泰  様
　岡山北西ＲＣを訪問させていただくのは3回目です。素晴らしいクラブだと感じて
おります。
　今日も聴かせていただいたクラブの歌がとても印象的で、「楽しいロータリー」と
の歌詞があります。これがロータリーの本質だと思っています。
　私も勉強をさせていただきますので宜しくお願いいたします。

後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会 　　　
　国際ロータリー第2690地区第９グループガバナー補佐岡﨑邦泰様、ガバナー補佐随行者工藤恒一郎
様をお招きし、後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会が開催されました。
　鴨井会長の挨拶、岡﨑ガバナー補佐の挨拶に続き、各クラブの委員長より今期目標に対する成果が
報告されました。
　各クラブ発表ののち、岡﨑ガバナー補佐より講評をいただきました。
　本体制での委員会も残り半年を切りました。本日いただきましたアドバイスを基に成果を上げ、次
年度に引き継いでいきたいと思います。

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員

２月お祝い行事   　　　
　

               

No.01366　2023.2.20　第27例会

2月27日㈪
「創立記念夜間例会」

2月20日㈪
外部卓話：
「他人事ではない女性のがん
あなたとあなたの大切な方へ」
認定NPO法人 
乳がん患者友の会きらら
理事  久保河内 元子 様
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外 部 卓 話
「知的財産と岡山県内での支援について」
（公財）岡山県産業振興財団ものづくり支援部  知的財産支援課長  美甘  ゆき  様

（INPIT岡山県知財総合支援窓口 事業責任者）
　新型コロナウイルスの感染拡大により、急速にデジタル化が進みました。ネット販売、
オンライン商談会などがグローバルに展開しており、販路拡大のチャンスが増えていま
す。その一方で、他社の権利を侵害してしまうリスクも増大しています。インターネット社
会では、適切な知財戦略がますます重要になっています。
◆知財を経営戦略に活用する
　企業において競争優位を保つには、技術やデザイン、ブランドなどの知的財産を差別化要因とすることが有用
です。これら知的財産を適切に保護することで競争優位に立つことができます。逆に、知的財産に対する認識が
甘いと、自社の強みである知的財産を他社に奪われてしまうこともあります。また、知らず知らずのうちに他者の権
利を侵害してしまい訴えられてしまうこともあります。自社の知的財産について正しい認識と視点を持ち、経営戦
略と併せて、知財戦略も検討されることをお勧めします。
◆経営デザインシート
　自社の存在意義を意識したうえで5年後、10年後といった将来の「ありたい姿」を構想する未来志向のフレーム
ワークです。社会や顧客に寄り添った価値を提供するために、バックキャストの考え方に基づき、経営者のみなさ
んの構想を手助けするツールです。経営デザインシートを作成する過程では自社の「知財」が果たす役割をしっ
かりと認識できるようになっています。経営戦略を作成しながら、同時にその中での知財戦略も策定することがで
きます。岡山県知財総合支援窓口では、この経営デザインシートの作成も支援しています。
◆INPIT岡山県知財総合支援窓口
　経営者のみなさんの知的財産に関する課題や悩みに対する支援を行っています。窓口担当者では対応の難
しい専門性の高い内容については、弁理士や弁護土などの専門家からのア ドバイスを受けることも可能です。秘
密厳守、相談は無料です。お気軽にご連絡下さい。 
https://chizai-portal.inpit.go.jp/madoguchi/okayama/
◆岡山県産業振興財団
　岡山県産業振興財団では、県内中小企業の皆様の
経営支援、人材育成及び確保、事業承継、販路開拓、 
研究開発など様 な々支援を行っています。ぜひご活用く
ださい。
https://www.optic.or.jp

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　７名 出 席 率　83.33％　　　　
欠 席 者　福元，久松，児島，西岡，田原，氏房，山田

ゲスト・ビジター
〈ゲスト〉　　
　国際ロータリー第2690地区 第９グループ　　　　ガバナー補佐　岡﨑　邦泰　様
 ガバナー補佐随行者　工藤恒一郎　様
〈ビジター〉　岡山RC　貝畑　雅二　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　６日に発生したトルコ・シリアの地震については皆様ご存じのとおり3万3000人を
超えるかたが亡くなり、さらに増えるとのことです。トルコは1999年にも大規模な
地震がありましたが、今回のは被害が大きく2011年の東日本大震災の倍以上の被害
規模になるということです。
　日本とトルコは友好国であり、130年以上の歴史があります。東日本大震災のときは、トルコから
も多くの支援をもらいました。我がRCとしてもどういう形になるか解りませんが、寄付の話がある
と思いますので、そのときは皆様よろしくお願いします。
　それから、3月21日の友好クラブである京都朱雀ＲＣの30周年式典には大勢の参加の申込をいただ
き、大変ありがとうございます。
　京都の木村会長から直々にお礼の連絡がありました。「全員で精一杯準備して満足いただける式典
に致しますのでよろしくお願いします」とのことでした。皆様当日はよろしくお願いします。
　さて、3月13日からはマスクの着用について、屋内外を問わず「個人判断」に委ねるということに
なりそうです。
　コロナもそういう段階に来たということですが、我が北西ＲＣとしても例会などでの「マスクの着
用」に関しては早めに方針を決める必要があります。また皆様の御意見も頂戴すると思いますのでよ
ろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 2023-24年度版ロータリー手帳のご案内がございましたので、注文表を回覧いたします。　
お手数をおかけいたしますが、該当欄にご記入くださいますようお願いいたします。

② 本日例会終了後13:30より3F「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議
会」を開催いたしますので理事・役員・委員長・ 部会長の皆様はご出席よろしくお願いい
たします。

③ 京都朱雀RC創立30周年記念式典にご出席の皆様に当日のアンケートを配付いたしましたのでご回答く
ださい。

④ 「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
国際ロータリー第2690地区第９グループ ガバナー補佐 岡﨑邦泰 様 ：
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区第9グループガバナー補佐　岡﨑邦泰様、随行者　工藤恒一郎様の

ご来訪に感謝しスマイルします。今日のクラブ協議会、よろしくお願いします。
公益財団法人　岡山県産業振興財団ものづくり支援部　知的財産支援課長　美甘ゆき様、本日
の卓話よろしくお願いいたします。

堀川会員 : 岡﨑ガバナー補佐、随行者工藤様のご来訪に感謝して。
樋口会員 : 美甘様、本日は卓話よろしくお願いいたします。
山下会員 : 羽生九段が王将戦で藤井王将に２勝目をあげましたのでスマイルします。

本日はアメリカンフットボール『スーパーボウル』の日です。帰るまで勝敗楽しみにしてTV録画を観る
予定です。（結果は内緒にしてください。） ５件　26,000円（累計989,000円）

ガバナー補佐挨拶 国際ロータリー第2690地区　第９グループガバナー補佐　岡﨑　邦泰  様
　岡山北西ＲＣを訪問させていただくのは3回目です。素晴らしいクラブだと感じて
おります。
　今日も聴かせていただいたクラブの歌がとても印象的で、「楽しいロータリー」と
の歌詞があります。これがロータリーの本質だと思っています。
　私も勉強をさせていただきますので宜しくお願いいたします。

後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会 　　　
　国際ロータリー第2690地区第９グループガバナー補佐岡﨑邦泰様、ガバナー補佐随行者工藤恒一郎
様をお招きし、後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会が開催されました。
　鴨井会長の挨拶、岡﨑ガバナー補佐の挨拶に続き、各クラブの委員長より今期目標に対する成果が
報告されました。
　各クラブ発表ののち、岡﨑ガバナー補佐より講評をいただきました。
　本体制での委員会も残り半年を切りました。本日いただきましたアドバイスを基に成果を上げ、次
年度に引き継いでいきたいと思います。

例会プログラム例会プログラム

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員

２月お祝い行事   　　　
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外 部 卓 話
「知的財産と岡山県内での支援について」
（公財）岡山県産業振興財団ものづくり支援部  知的財産支援課長  美甘  ゆき  様

（INPIT岡山県知財総合支援窓口 事業責任者）
　新型コロナウイルスの感染拡大により、急速にデジタル化が進みました。ネット販売、
オンライン商談会などがグローバルに展開しており、販路拡大のチャンスが増えていま
す。その一方で、他社の権利を侵害してしまうリスクも増大しています。インターネット社
会では、適切な知財戦略がますます重要になっています。
◆知財を経営戦略に活用する
　企業において競争優位を保つには、技術やデザイン、ブランドなどの知的財産を差別化要因とすることが有用
です。これら知的財産を適切に保護することで競争優位に立つことができます。逆に、知的財産に対する認識が
甘いと、自社の強みである知的財産を他社に奪われてしまうこともあります。また、知らず知らずのうちに他者の権
利を侵害してしまい訴えられてしまうこともあります。自社の知的財産について正しい認識と視点を持ち、経営戦
略と併せて、知財戦略も検討されることをお勧めします。
◆経営デザインシート
　自社の存在意義を意識したうえで5年後、10年後といった将来の「ありたい姿」を構想する未来志向のフレーム
ワークです。社会や顧客に寄り添った価値を提供するために、バックキャストの考え方に基づき、経営者のみなさ
んの構想を手助けするツールです。経営デザインシートを作成する過程では自社の「知財」が果たす役割をしっ
かりと認識できるようになっています。経営戦略を作成しながら、同時にその中での知財戦略も策定することがで
きます。岡山県知財総合支援窓口では、この経営デザインシートの作成も支援しています。
◆INPIT岡山県知財総合支援窓口
　経営者のみなさんの知的財産に関する課題や悩みに対する支援を行っています。窓口担当者では対応の難
しい専門性の高い内容については、弁理士や弁護土などの専門家からのア ドバイスを受けることも可能です。秘
密厳守、相談は無料です。お気軽にご連絡下さい。 
https://chizai-portal.inpit.go.jp/madoguchi/okayama/
◆岡山県産業振興財団
　岡山県産業振興財団では、県内中小企業の皆様の
経営支援、人材育成及び確保、事業承継、販路開拓、 
研究開発など様 な々支援を行っています。ぜひご活用く
ださい。
https://www.optic.or.jp

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　35名
欠席者数　７名 出 席 率　83.33％　　　　
欠 席 者　福元，久松，児島，西岡，田原，氏房，山田

ゲスト・ビジター
〈ゲスト〉　　
　国際ロータリー第2690地区 第９グループ　　　　ガバナー補佐　岡﨑　邦泰　様
 ガバナー補佐随行者　工藤恒一郎　様
〈ビジター〉　岡山RC　貝畑　雅二　様

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　６日に発生したトルコ・シリアの地震については皆様ご存じのとおり3万3000人を
超えるかたが亡くなり、さらに増えるとのことです。トルコは1999年にも大規模な
地震がありましたが、今回のは被害が大きく2011年の東日本大震災の倍以上の被害
規模になるということです。
　日本とトルコは友好国であり、130年以上の歴史があります。東日本大震災のときは、トルコから
も多くの支援をもらいました。我がRCとしてもどういう形になるか解りませんが、寄付の話がある
と思いますので、そのときは皆様よろしくお願いします。
　それから、3月21日の友好クラブである京都朱雀ＲＣの30周年式典には大勢の参加の申込をいただ
き、大変ありがとうございます。
　京都の木村会長から直々にお礼の連絡がありました。「全員で精一杯準備して満足いただける式典
に致しますのでよろしくお願いします」とのことでした。皆様当日はよろしくお願いします。
　さて、3月13日からはマスクの着用について、屋内外を問わず「個人判断」に委ねるということに
なりそうです。
　コロナもそういう段階に来たということですが、我が北西ＲＣとしても例会などでの「マスクの着
用」に関しては早めに方針を決める必要があります。また皆様の御意見も頂戴すると思いますのでよ
ろしくお願いします。

幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 2023-24年度版ロータリー手帳のご案内がございましたので、注文表を回覧いたします。　
お手数をおかけいたしますが、該当欄にご記入くださいますようお願いいたします。

② 本日例会終了後13:30より3F「クリスタルの間」において「ガバナー補佐訪問クラブ協議
会」を開催いたしますので理事・役員・委員長・ 部会長の皆様はご出席よろしくお願いい
たします。

③ 京都朱雀RC創立30周年記念式典にご出席の皆様に当日のアンケートを配付いたしましたのでご回答く
ださい。

④ 「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内、他クラブ週報を回覧いたします。

スマイル報告　
国際ロータリー第2690地区第９グループ ガバナー補佐 岡﨑邦泰 様 ：
ひな壇一同 : 国際ロータリー第2690地区第9グループガバナー補佐　岡﨑邦泰様、随行者　工藤恒一郎様の

ご来訪に感謝しスマイルします。今日のクラブ協議会、よろしくお願いします。
公益財団法人　岡山県産業振興財団ものづくり支援部　知的財産支援課長　美甘ゆき様、本日
の卓話よろしくお願いいたします。

堀川会員 : 岡﨑ガバナー補佐、随行者工藤様のご来訪に感謝して。
樋口会員 : 美甘様、本日は卓話よろしくお願いいたします。
山下会員 : 羽生九段が王将戦で藤井王将に２勝目をあげましたのでスマイルします。

本日はアメリカンフットボール『スーパーボウル』の日です。帰るまで勝敗楽しみにしてTV録画を観る
予定です。（結果は内緒にしてください。） ５件　26,000円（累計989,000円）

ガバナー補佐挨拶 国際ロータリー第2690地区　第９グループガバナー補佐　岡﨑　邦泰  様
　岡山北西ＲＣを訪問させていただくのは3回目です。素晴らしいクラブだと感じて
おります。
　今日も聴かせていただいたクラブの歌がとても印象的で、「楽しいロータリー」と
の歌詞があります。これがロータリーの本質だと思っています。
　私も勉強をさせていただきますので宜しくお願いいたします。

後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会 　　　
　国際ロータリー第2690地区第９グループガバナー補佐岡﨑邦泰様、ガバナー補佐随行者工藤恒一郎
様をお招きし、後期ガバナー補佐訪問クラブ協議会が開催されました。
　鴨井会長の挨拶、岡﨑ガバナー補佐の挨拶に続き、各クラブの委員長より今期目標に対する成果が
報告されました。
　各クラブ発表ののち、岡﨑ガバナー補佐より講評をいただきました。
　本体制での委員会も残り半年を切りました。本日いただきましたアドバイスを基に成果を上げ、次
年度に引き継いでいきたいと思います。

前回２月13日の例会記録前回２月13日の例会記録

ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員

２月お祝い行事   　　　
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メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（２月20日（ヘルシーランチ））　
サーモンと茸のブレゼ　ヴェルモットとほうれん草のソース
根菜のサラダ　柑橘風味のドレッシング　　豆腐のガトーフロマージュ　
パン　コーヒー

次回のメニュー（２月27日）　
創立記念夜間例会特別メニュー

               

前回メニュー（2月13日） ： 
豚汁  白味噌仕立て


